



Jahresbericht 2017 – Happy2Help

Kurz vor Weihnachten 2016 war ich für eine Woche zu Besuch in Kalkutta. **Helene und Iryna**, liebe Freunde und Sponsoren der ersten Stunde waren zur gleichen Zeit in der Stadt. So hatten wir Gelegenheit, der **Weihnachtsfeier** der St. Pauls School beizuwohnen. Ein ganz besonderes Highlight, das jedes Jahr exklusiv für



alle gesponsorten Kinder und unsere Straßenkinder organisiert wird. Die Eingangshalle der Schule war brechend voll. Es gab wunderschöne Tanzvorführungen, eine Ansprache von Amma, es wurde gesungen und natürlich kam der Nikolaus vorbei und verteilte seine Geschenke. On top of it verteilte Helene noch viele Schulrucksäcke, T-Shirts Mäppchen aus Belgien. Vielen Dank Helene!

Wie immer habe ich mit Amma Details unserer Projekte besprochen, Patenkinder besucht und anstehende Veränderungen diskutiert. **Die Mehrzahl unserer knapp 40 Patenkinder durchläuft die Schule ganz normal ohne größere Schwierigkeiten.** Wenn Amma sich dazu entscheidet, ein Kind im Alter von 3 bis 4 Jahren kostenlos an der St. Pauls Schule aufzunehmen, gibt es keinen Aufnahmetest. Allerdings sind in 2017 leider zwei unserer Patenkinder - trotz Nachhilfestunden und anderer Hilfestellungen - zum zweiten Mal durch die Prüfung der zehnten Klasse gefallen. Deshalb mussten sie im Juni die Schule verlassen und werden arbeiten gehen. Das bedauern wir sehr und finden es sehr schade.

Aber die Anforderungen unserer Schule sind hoch, entsprechend einem deutschen Gymnasium. Unterrichtet wird in Englisch. Diese Jugendlichen werden sich mit Sicherheit im beruflichen Alltag mit ihrem erworbenen Wissen leichter durchboxen können. Wir werden sie nicht aus den Augen verlieren.

Mit Ihrer Spende finanzieren Sie Ihrem Patenkind das monatliche Schulgeld, zwei Schuluniformen, Schulbücher, Nachhilfeunterricht, wöchentlichen Tanzunterricht, medizinische Versorgung und, falls erforderlich, ein Frühstück. **Herzlichen Dank liebe Paten für Ihre verlässliche Unterstützung!!!**

Spendenkonto:

Elena Sophia Röhm Stiftung gGmbH, KSK Esslingen-Nürtingen, IBAN: DE 95611500200100294194, BIC:ESSLDE66xxx

www.kalkutta-happy2help.de

Unser Kinderheim für Mädchen „**Home of Refuge**“ ist mit insgesamt vierzehn Mädchen zwischen zwei und dreizehn Jahren wieder gewachsen. Amma hatte Ende 2016 die damals einjährigen Zwillinge Shema und Dhana aufgenommen. Sie haben eine traurige Geschichte hinter sich. Ohne Ammas großes Herz hätten sie keine Überlebenschance auf der Straße gehabt. Heute sind sie nicht wiederzuerkennen und entwickeln sich, wie man auf dem Foto sieht, zu zwei entzückenden kleinen Mädchen.



Die räumlich äußerst beengte Situation im Kinderheim machte uns in 2017 Sorgen und hat uns sehr beschäftigt. Einerseits ist die Not in Kalkutta so schreiend groß. Andererseits wollen wir unseren Heimmädchen ein gutes Umfeld und bestmögliche Entwicklungsmöglichkeiten bieten.



Wir sind sehr froh, dass es Amma nun im September 2017 gelungen ist, eine weitere kleine, bezahlbare Wohnung in Schulnähe anzumieten. So konnten wir die 14 Mädels nach Alter auf beide Wohnungen verteilen. Das ist ein großer und auch mutiger Schritt in die richtige Richtung.

Von Beginn an ist die Stiftung meines Bruders **Hans Röhm** alleiniger Sponsor des Mädchenheims. Aufgrund der anstehenden Mehrkosten erhöht die Elena Sophia Röhm Stiftung ab sofort ihren Beitrag um 50 %. Das ist einfach nur cool!!! Wir sind zuversichtlich in 2018 weitere Sponsoren für unser Kinderheim finden!

HERZLICHEN DANK HANNES!!!

Jeden Abend ab 17 Uhr werden unsere Schulräume für Straßenkinder der Umgebung genutzt. Diese Kinder wohnen mit ihren Familien unter Plastikplanen am Straßenrand. Bis zu 100 Straßenkinder zwischen 3 und 14 Jahren werden von acht Lehrern unterrichtet. Anfang 2017 hat **Wolfgang Köhler**, als mein „verlängerter Arm“ unsere Projekte aktiv über mehrere Wochen begleitet. Er hat verschiedene Patenkinder getroffen, mehrmals



unser Kinderheim besucht und unsere „Durchfallkandidaten“ nochmal motiviert, alles zu geben. Im Laufe der Zeit ist ihm die Straßenkinderschule ganz besonders ans Herz gewachsen. Als ehemaligem Gymnasialdirektor verfügt er über einen großen Erfahrungsschatz. Seine Anregungen und durchweg positive Kritik sind sehr wertvoll. Vielen Dank, lieber Wolfgang, für deinen tollen Einsatz. Dank geht auch an Lebensgefährtin **Gerhild**, die als Englischlehrerin unseren Heimkindern die Englische Sprache mit viel Spaß näherbrachte. **Willkommen im Team!**



Die Finanzierung unseres Straßenkinderprojekts konnten wir für 2017 schon im Januar durch großzügige Spenden anlässlich **Achim's** runden Geburtstags sicherstellen. Vielen lieben Dank allen Spendern – Achim, du solltest öfters 60 Jahre alt werden!

Spendenkonto:

Elena Sophia Röhm Stiftung gGmbH, KSK Esslingen-Nürtingen, IBAN: DE 95611500200100294194, BIC: ESSLDE66xxx

www.kalkutta-happy2help.de



Im Juli besuchte der Geschäftsführer der Firma Kerneos India, **Mr. Segi P. Idicula** und einige seiner MitarbeiterInnen, die St. Pauls's School. Kerneos unterstützt seit Jahren fünf Patenkinder an unserer Schule.

Wir freuen uns sehr, dass wir so einen tollen indischen Spender für unser Projekt gewinnen und nachhaltig von unserem Konzept überzeugen konnten. Vielen Dank Mr. Segi!

Ein weiterer wichtiger und langjährige Unterstützer ist der KIWC (Kolkata International Womens Club). Jedes Jahr im August, organisiert der KIWC den wunderbaren „Monsoon Ball“ im Hyatt Hotel in Kalkutta. Der durch die Eintritts- und Sponsorengelder erwirtschaftete Gewinn wird dann an eine Handvoll ausgewählter Hilfsprojekte in Kalkutta weitergegeben. Dieses Jahr wurde unser Computerraum mit einem neuen Laptop ausgestattet. Herzlichen Dank an den KIWC!



Seit Januar ist unsere Homepage im Netz! www.kalkutta-happy2help.de

Im kommenden Jahr wird sie deutlich verbessert und regelmäßiger aktualisiert werden. Mein Dank geht an Ralph, Donatienne und Gerhild.



Zum Schluß möchte ich die Gelegenheit nutzen, Ammas Arbeit wertzuschätzen und herauszustellen! Seit Jahrzehnten ist es ihre Lebensaufgabe, den Menschen die direkt im Slum neben der St. Pauls School leben, zu helfen. Das heißt hin- und nicht wegzuschauen. Das bedeutet auch oft ohnmächtig zu sein und nicht helfen zu können. Sie ist das große Herz unseres Happy2Help Projekts. **God bless you dear Amma!**

Ein schönes Weihnachtsfest und ein glückliches und gesundes Neues Jahr wünscht Ihnen

Ihre

Gerhild Meyer

14.12.2017

Spendenkonto:

Elena Sophia Röhm Stiftung gGmbH, KSK Esslingen-Nürtingen, IBAN: DE 95611500200100294194, BIC:ESSLDE66xxx
www.kalkutta-happy2help.de